

Día Mundial de la Lucha contra la Desertificación y Sequía

Escrito por Lidia Mejía Rojas

Lunes, 17 de Junio de 2013 18:20 - Actualizado Lunes, 17 de Junio de 2013 19:08



El objetivo del Día Mundial de Lucha contra la Desertificación 2013 es concienciar al mundo de los riesgos de la sequía y la escasez de agua en las tierras secas y en otras partes del planeta y subrayar la importancia de mantener suelos saludables. Es parte de los objetivos del programa de Río+20 y del programa de desarrollo sostenible para después de 2015.

El lema de este año, «No dejes que nuestro futuro se seque», pide adoptar medidas para preparar y anticipar la escasez de agua, la desertificación y la sequía. La idea es que todos somos responsables de la conservación y del uso sostenible del agua y de la tierra. Existen soluciones a los graves problemas de escasez de recursos naturales y la degradación de las tierras no tiene por qué poner en peligro nuestro futuro.

En 1994, la Asamblea General de las Naciones Unidas declaró el 17 de junio como el Día Mundial de Lucha contra la Desertificación y la Sequía ([resolución 49/115](#) ) para fomentar la conciencia pública sobre el tema, así como también la puesta en acción de la [Convención de las Naciones Unidas de Lucha contra la Desertificación \(CNUCLD\)](#)  en aquellos países afectados ya sea por graves sequías, por desertificación, o por ambas, en particular en Africa.

<http://www.un.org/es/events/desertificationday/>